

---

**Propósito:**

Por medio de su palabra, que es fiel y verdadera, podamos reconocer a Jesús como esa luz que nos ilumina para ir hacia Dios y llevarnos por el rumbo de su palabra.

**1.- Jesús es y da luz. Jn 8:12**

Jesús hablo esto desde “**el Atrio de las mujeres**”, donde, en una ceremonia de la luz, encendían candelabros grandes en medio del lugar, representando la columna de fuego. Jesús vino a un mundo lleno de tiniebla, para dar vida, ya que la vida de Jesús es la Luz de los hombres.

Naturalmente, el mundo vive en medio de la tiniebla del “**desconocimiento del Padre**”, lo que les lleva a vivir bajo “**una vida de tiniebla**”, lo cual es el “**pecado**”

**¿Qué representa la tiniebla?** La muerte espiritual por la misma separación con el Padre, la **Ignorancia de la verdad** que nos hace libres; y también representa el **Pecado**.

Como un faro brillante a la orilla del mar, en medio de una densa oscuridad, sugiere a los barcos la ruta segura. Así Cristo nos llama a “**seguirle**” para que tengamos esta única ruta segura que nos llevará hacia el Padre.

**¿Que nos pide Jesús para seguirle?**

**Negarse a si mismo:** Darle todo el control a Dios de manera que yo ya no tenga ningún derecho. **Tomar la Cruz:** morir a la vida pecaminosa

**Sigue:** akoloudséo = Strongs G190 Significa “acompañar a alguien en el camino”

Esta palabra sugiere una manera de seguir con estos aspectos.

- Un soldado siguiendo a un capitán.
- Un esclavo siguiendo a su amo.
- Aceptar un sabio consejo y seguirlo.
- Prestar atención a las leyes.
- Seguir el razonamiento de un maestro.

Cuando tenemos una vida que “**va detrás de Jesús**” podemos estar seguros de que “**no andaremos en Tinieblas**” debido a que Jesús “**se negó a si mismo. Tomando forma de siervo**” y marchó hacia una Cruz dispuesto a morir. De la misma manera, ya no actuaran como hijos de la oscuridad, sino como Hijos de la Luz. **Sal 119:105, 1 Jn 1:6-7**

**2.-Jesús, testigo y juez Jn 8:13-20**

Jesús comprueba la veracidad de su testimonio debido a que el Padre era quien también avalaba su procedencia. Además de todo ello, Jesús, en capítulos anteriores, menciona que habían mas testificando sobre la veracidad de su divinidad, como por ejemplo:

- Juan el bautista **Jn 1:7-8**
- Las obras que el hacía. **Jn 5:36**
- Las escrituras. **Jn 5:39-40**

Así sucede con los hijos de Dios. No solo nuestra palabra declarando “**soy un creyente**” dan testimonio, sino que hay mas testigos que confirman esta realidad.

- El Espíritu Santo **Rom 8:16**
- Nuestras acciones **Mt 7:16-17**
- La palabra implantada en el corazón **1 Jn 3:10**

Jesús desea que, al seguirle, podamos reflejar lo que somos, hijos de Luz. Ahora bien, sabe Jesús que todos nosotros estamos incapacitados para producir luz pro nosotros mismo, pero al tener la luz, podremos dar esa grande y radiante luz. **Ef 5:8-9**.

---

Los fariseos creían conocer a Dios, sin embargo, al no reconocer al Hijo del Dios altísimo, sería imposible conocer al Padre. Por lo que básicamente Jesús les dijo: “**no pudieron reconocerme a mi, por tanto “No conocen a Dios”; si me reconocieran, pudieran conocer a mi Padre.”** [Col 2:9, Jn 14:6-7](#)

**Conocer:** éido = Strongs #G1492 reconocer, saber, entender mirar.

Cuando no hay un reconocimiento de la divinidad, procedencia y posición de Jesús, entonces “**todo hombre queda privado de la comunión con Dios**”.

No podemos caer en esta misma falla de “**pretender que conocemos a Dios**” o que “**Dios está en nuestro corazón**” cuando realmente el fruto de nuestras vidas demuestra todo lo contrario.

Si conocemos a Dios, entonces se notará en: [Tito 1:16](#)

- Nuestras acciones.
- Lo que hablamos.
- Lo que vemos.
- Nuestros pensamientos.
- Lo que influencia.

### **3.- Jesús, el único medio de salvación** [Jn 8:21-30](#)

El hombre que rechaza la verdad de Cristo queda **COMPLETAMENTE** imposibilitado de heredar al reino de los cielos. De ahí la importancia de no solo decir que Jesús es el Señor, sino creerlo con el corazón. [Rom 10:9-10](#).

#### **¿Porqué morirían en sus pecados?**

**La paga del pecado** es la muerte espiritual [Rom 3:23](#) y eterna. Mientras **no reconocieran** que Jesús es el Mesías prometido, no habría perdón y redención de pecados y, cuando fuera su hora de partir de este mundo, lo harían en el estado de pecado.

**Pecado: Jamartía** = Strongs #G264 viene del lenguaje de la caza que significa “**errar en el blanco**”

Hay oportunidades que se dan solo una vez en la vida, y mejor aun, que cuando se toman, cambian completamente el rumbo de nuestras vidas. Esto es el reconocimiento de Jesús como el Hijo de Dios y vivir bajo su autoridad de manera que, “**la luz que nos irradia**”, produce en nosotros la evidencia de la tan grande salvación.

Jesús al venir a este mundo fue con el único propósito de proveer salvación al pecador, sin embargo, llegará el momento donde ya no será como un testigo, sino como un juez, es por eso que debemos aprovechar la gracia que nos ha sido dada. [Jn 3:16-18](#)

Presta atención a esta realidad: Dios ama al mundo, el mundo esta apartado de Dios por el pecado, Dios envió a su Hijo unigénito para que el mundo se salve, pero el mundo no le recibe como tal. Hoy es un buen día para recibir a Jesús como el único y suficiente camino para la salvación de nuestra vida.

V 26. Para que el hombre pueda recibir y conocer esta naturaleza de Jesús no solo se tiene que saber sobre Jesús, sino hay que aceptar y reconocer sus palabras como “**Dignas de confianza**”.

Es por eso que “**hay muchos que saben de memoria las escrituras**”, sin embargo no creen las mismas y se encuentran con:

- Un alma que por mas que trata de saciarla con las cosas de este mundo, se encontró insatisfecha.
- Un alma que por mas que bebe de lo terrenal se encuentra sin fuerzas e incapaz de caminar una vida espiritual.
- Un alma que vive en las tinieblas, ya que no esta siguiendo la verdad en amor.

El acto mas grande de amor un día se tornará en el juicio mas grande hacia el hombre “**por cuanto no recibiste la oportunidad de salvación por tu vana manera de vivir, llegó el día que el rechazo del mismo se convertirá en tu juicio**” [Jn 12:47-48](#)

---

---

Jesús nos está llamando a un reconocimiento sobre su persona, carácter y atributos los cuales proceden de Dios, ya que Jesús es Dios.

Puede que haya tiniebla en nuestra vida, pero cuando la luz viene “**no podemos amar mas nuestro pecado, ya que nos llevará lejos de Dios por siempre, sino que debemos amar la luz, debido a los frutos y efectos en nosotros**”; estos efectos son “**todo lo bueno, recto y verdadero**”. Si la palabra nos a examinado y nos a evaluado y da como resultado que hay mas tiniebla que luz en nuestra vida, es momento de soltar la tiniebla y vivir como hijos de luz luchando contra todo aquello que va en contra de todo lo que se llame **Jesús. Is 60:1-2**

### **Versículo a Memorizar**

Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

**Juan 8:12**

---